
Camps dice que en 2010 se reutilizará la misma cantidad de 
agua del trasvase
 
El compromiso habla de lograr 350 héctómetros cúbicos 
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El presidente de la Generalitat, Francisco 
Camps, anunció ayer su compromiso de que en 
2010 la Comunitat «duplique» la cantidad de 
agua que reutiliza actualmente para riego, lo 
que supondría pasar de los 175 hectómetros 
cúbicos logrados en la actualidad a 350, una 
cantidad que equivale a la prevista en el 
derogado trasvase del Ebro. Camps hizo público 
este reto tras mantener otra reunión en el Palau de la Generalitat con altos cargos 
de las conselleries de Infraestructuras, Territorio, Justicia y Agricultura. Presidencia 
ha utilizado este formato en varias ocasiones a lo largo de la semana pasada para, 
con carácter previo al debate sobre política general, publicitar su gestión y lanzar 
anuncios de calado.  
 
 
Hoy Camps mantendrá una última reunión de trabajo, aunque en esta ocasión, con 
todo el segundo escalón, incluido todo su equipo de trabajo.  
El agua y la reivindicación del trasvase del Ebro centró la sesión de ayer. Bajo el 
lema La Comunitat Valenciana: La mitad del agua reutilizada en España , el jefe del 
Consell aseguró que con 150 hectómetros cúbicos, se ha superado la cifra prevista 
en el Plan Hidrológico Nacional (PHN) sobre reutilización de agua y destacó que en 
la Comunitat se reutiliza el 50% del agua reutilizada en toda España. En este punto, 
recordó que la Comunitat representa «el 5 % del territorio de España y el 10 de 
toda la población española», e, insistió, reutiliza «la mitad de agua que se está 
reutilizando en todo el país». 
«Nadie puede dar lecciones a los valencianos de cómo se utiliza el agua, ni decirnos 
que la estamos derrochando», ya que «hemos ahorrado un 4,5% de agua en el 
último año, cuando otras comunidades han incrementado claramente su consumo». 
No citó a ninguna, aunque en una intervención anterior el conseller de Territorio, 
Esteban González Pons, acusó a Cataluña de hace «macropelotazos urbanísticos» en 
terrenos de arrozales.    
Camps manifestó que el Consell seguirá exigiendo «lo que es nuestro»; «esos 350 
hectómetros cúbicos del trasvase que van al mar». Insistió en el compromiso de su 
Gobierno por la protección del territorio, en «defensa del presente y el futuro»,a 
través de un esfuerzo «enorme» de inversión, «diario y constante». 
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